
VERBALE ASSEMBLEA GENERALE ORDINARIA DI MARTEDI’ 24 MARZO 2023
ORDINE DEL GIORNO

CLUB ALPINO ITALIANO
Sez. di Desenzano

Via Tobruch 11
25015 DESENZANO D/GARDA (BS)

1) Nomina del Presidente e del Segretario dell’Assemblea, di tre scrutatori e di un delegato
2) Richiesta di approvazione Verbale dell’Assemblea del 29 marzo 2022 
3) Relazione del Presidente, presentazione programma aƫvità anni 2022-2023
4) Operazioni di votazione per l’elezione del nuovo Consiglio Direƫvo e del nuovo Collegio dei Revisori

dei ConƟ 
5) Consegna del disƟnƟvo” Aquila d’oro” ai soci iscriƫ al sodalizio da 25 anni 
         (Morabito Marina) 
6) Presentazione dei Bilanci ConsunƟvo anno 2022 e PrevenƟvo anno 2023
7) Relazione del Collegio dei Revisori dei ConƟ 
8) Richiesta di approvazione Bilancio ConsunƟvo anno 2022 e PrevenƟvo anno 2023
9) Richiesta di mandato al Consiglio Direƫvo per la determinazione del costo del bollino anno 2024 (par-

te di ns speƩanza)
10) Varie ed eventuali

Alle ore 21,15 il Presidente della Sezione apre l’Assemblea, salutando e dando il benvenuto a tuƫ i convenuƟ e come da ordine del giorno,
propone le nomine delle cariche isƟtuzionali aƩe a gesƟre questa Assemblea.

1) Nomina del Presidente e del Segretario dell’Assemblea, di tre scrutatori e di un delegato
Il socio Benini Stefano viene eleƩo Presidente dell’Assemblea, Bonisoli Carlo svolge le funzioni di Segretario, mentre i Soci  GuaƩa, Rocco e
AleƩo, sono nominaƟ scrutatori per le operazioni di accreditamento Assemblea e votazioni. Tuƫ quesƟ soci sono staƟ nominaƟ all’unanimità.
Per la partecipazione alle Assemblee dei DelegaƟ, ARD e AD nazionale oltre al Presidente che è delegato di diriƩo, viene nominato il Socio
Bonisoli Carlo.
PresenƟ in totale 44 soci di cui 8 presenƟ tramite delega.

2) Richiesta di approvazione Verbale dell’Assemblea del 29 marzo 2022.
Non essendoci intervenƟ il verbale viene dato per approvato all’unanimità

3) Relazione del Presidente, presentazione e commenƟ programmi anni 2022-2023
Come da O.d.G. il Presidente dell’Assemblea Benini, passa la parola al Presidente della Sezione per la sua relazione.
Relazione del Presidente Marcoli, che inizia con un saluto a tuƫ i presenƟ.
Buona sera a tuƫ,con questa assemblea termina il mandato del consiglio direƫvo uscente e siamo chiamaƟ a scegliere un nuovo consiglio
direƫvo ed un nuovo collegio dei revisori dei conƟ che gesƟranno la nostra associazione nei prossimi tre anni.
Per me personalmente termina anche il secondo mandato come presidente della sezione, sono staƟ sei anni molto impegnaƟvi e faƟcosi, ma
anche ricchi  di  soddisfazioni  e  di  riconoscenza da parte  di  tuƫ. Voglio  ringraziare  tuƫ coloro  che hanno contribuito  a mantenere unita
l’associazione e che hanno dedicato volontariamente parte del loro tempo e impegnato le loro capacità nella vita della sezione. Due evenƟ
significaƟvi hanno caraƩerizzato quesƟ anni: uno, molto triste, sono staƟ gli anni della pandemia, periodo di chiusura totale di tuƩe le nostre
aƫvità, di paure e per alcune famiglie anche di luƫ. Periodo però che siamo riusciƟ a superare mantenendo sempre come riferimento la nostra
passione per la montagna. Un secondo è stato il lungo iter che abbiamo dovuto seguire per entrare nel Terzo SeƩore, ora che siamo arrivaƟ a
compimento di questo evento siamo molto soddisfaƫ del traguardo raggiunto e di questa nuova veste sociale.
Prima di proseguire nel mio intervento vorrei ricordare quanƟ ci hanno lasciato, alziamoci in piedi, ricordo la socia Ilaria Magli che a soli
trent’anni è caduta quest’estate sul senƟero nr.1 dell’Adamello nei pressi del Passo Ignaga. Vorrei ricordare inoltre amici e parenƟ che proprio in
quesƟ ulƟmi giorni ci hanno lasciato, il fratello della socia Moira e il papà di Cesare Forlani, a tuƫ il nostro più vivo ricordo.
Dicevo che oggi termina il mandato triennale del consiglio direƫvo che ha visto il lungo periodo di blocco delle aƫvità causa Covid nel 2020 e
2021, poi già nel corso del 2021 e successivamente nel 2022 abbiamo ripreso ed ora siamo qui ad analizzare anche nei numeri la ripresa.
Numero degli associaƟ – 
                 Totale      ordinari  famigliari giovani 

2018 512 326 101 85

2019 503 323 98 82

2020 405 279 92 34

2021 408 272 92 44

2022 512 319 117 76

Ad oggi le iscrizioni al nostro sodalizio vedono un neƩo miglioramento anche nei confronƟ del 2022 quindi probabilmente riusciremo a fine
tesseramento a superare il numero di 512 soci del 2022.
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Entrata della nostra associazione nel terzo seƩore.
Siamo entraƟ a fine 2022 nel RUNTS (Registro Unico Nazionale del Terzo SeƩore), come APS (Associazione di Promozione Sociale), con tuƩe le
conseguenze normaƟve e contabili a cui ci siamo già adeguaƟ. Non ci sono cambiamenƟ sostanziali nella conduzione delle nostre aƫvità ma
abbiamo conseguito un risultato fondamentale  e  importanƟssimo:  la  personalità  giuridica.  Con la  personalità  giuridica,  in  caso  di  danni
ascrivibili alla nostra associazione, a rispondere è l’associazione stessa con il proprio patrimonio e non c’è possibilità di rivalsa sui beni personali
del presidente e dei componenƟ il consiglio direƫvo. Direi che è un passaggio significaƟvo e che tranquillizza chi si vuole meƩere in gioco per
partecipare alle varie cariche direƫve della sezione.
E’ cambiata anche la definizione di aƫvità commerciale per una associazione come la nostra che fa parte del terzo seƩore e senza entrare
troppo nei deƩagli preciso  che come aƫvità preƩamente commerciali, per le quali dobbiamo pagare le imposte, dobbiamo considerare le
sponsorizzazioni che appaiono sul libreƩo delle aƫvità, il  noleggio delle aƩrezzature tecniche e la vendita di beni e servizi, Ɵpo borracce,
maglieƩe e altro.
Le nostre aƫvità isƟtuzionali: alpinismo giovanile, escursionismo, seniores, Garda Rock, senƟeri sono considerate dal fisco aƫvità commerciali
solamente se le entrate della singola aƫvità dovessero superare del 5% le spese, cosa che difficilmente per la nostra sezione si potrà verificare.
Il tanto deprecato ricarico delle entrate dovuto all’iva da versare allo stato non ci sarà più e le quote che verranno applicate nelle iscrizioni alle
varie aƫvità tengono conto solo delle spese vive sostenute, che sono per fare alcuni esempi il costo del pullman, della mezza pensione nei
rifugi, di una guida alpina, di una guida turisƟca, dell’albergo, spese di segreteria ecc.
Vi ricordo anche che ogni socio in sede di dichiarazione dei reddiƟ può devolvere il 5 per mille a favore della nostra associazione.
 Ma la ripresa si vede non solo nei numeri, ma anche nella partecipazione a tuƩe le nostre aƫvità.
Alpinismo Giovanile
Dopo due anni di sospensione dell’aƫvità abbiamo ripreso lo scorso anno con i classici due corsi, il corso base rivolto ai ragazzi dagli 8 ai 12
anni ed il corso di perfezionamento per i ragazzi dai 13 ai 17 anni, celebrando finalmente i 30 anni di corsi di AG e abbiamo visto 33 iscriƫ al
corso  base  e  22  a  quello  di  perfezionamento.  Quest’anno  ritorniamo  ai  numeri  degli  anni  prima  del  covid:  45  iscriƫ  al  base  e  23  al
perfezionamento e molto importante e significaƟvo è il faƩo che ben 29 sono le nuove iscrizioni nel corso base, che rappresentano il 65% del
totale degli iscriƫ.
I ragazzi sono tanƟ ma ci conforta il faƩo che anche gli accompagnatori non mollano mai, rimangono i vecchieƫ, come il soƩoscriƩo, ma dietro
di noi ci sono le nuove leve. Ricordo che lo scorso anno due nostri accompagnatori hanno conseguito il Ɵtolo regionale di AAG, Fulvio Marcolin
e Cesare Forlani, e che quest’anno abbiamo inserito nel gruppo degli accompagnatori tre nuovi giovani che hanno frequentato gli anni passaƟ i
corsi e che di loro spontanea volontà si sono proposƟ per dare una mano a noi vecchieƫ nella conduzione delle uscite del corso base.
Escursionismo
Il 2021 è stato un anno metà COVID e metà di ripresa, su 30 escursioni a programma ne abbiamo realizzate 13. Il 2022 ha visto una completa
ripresa sia nelle proposte che nelle aƫvità ed anche quest’anno l’inizio è stato soddisfacente.
Le uscite sulla neve con le ciaspole sono state faƩe, magari con neve dura, dove le ciaspole sono servite più per mantenere l’equilibrio e la
stabilità che non per  evitare di affondare nelle neve fresca.
Il  programma escursionisƟco vede una vasta gamma di proposte: gite sulla neve, gite a tema con una componente escursionisƟca ed una
culturale, gite in MTB, escursioni  per famiglie,  uscite alpinisƟche. Riproponiamo la salita alla  capanna Margherita,  annullata nel 2022 per
pericoli di progressione sul ghiacciaio e alcune vie ferrate sulle DolomiƟ. La media di partecipazione si è assestata sulle 12/14 presenze e qui si
può certo migliorare cercando di ampliare la base dei soci e non soci che potrebbero essere interessaƟ alle nostre iniziaƟve.
Ricordo anche che abbiamo da parecchi anni una collaborazione con il comune di Lonato per fare delle proposte di escursioni sulle colline
moreniche che ci circondano e su questo tema anche il comune di Desenzano ci ha coinvolto in alcune brevi escursioni a tema. In occasione di
Bergamo - Brescia capitali della cultura 2023 il comune di Desenzano organizzerà uscite sul tema della riscoperta dei vecchi lavori: il mulino, la
raccolta del tabacco, il frantoio, la canƟna vinicola, ecc. A noi è stato chiesto di curare l’aspeƩo escursionisƟco.
In un recente incontro con i soci è uscita la necessità di rivitalizzare l’interesse alle gite con serate che affronƟno argomenƟ tecnici, sicuramente
buone idee che devono trovare in noi una maggior partecipazione e riscoprire un entusiasmo che da tempo si è molto affievolito.
Anche nell’escursionismo abbiamo due soci che hanno conseguito il Ɵtolo di accompagnatori regionali, Stefano Benini che ha conseguito il
Ɵtolo  di  Accompagnatore  di  Ciclo-Escursionismo e  Sandro Bertoloƫ che ha  conseguito  il  Ɵtolo  di  Operatore  Regionale  Tutela  Ambiente
Montano, ci mancano e qui si deve lavorare ancora i capi gita, i direƩori di escursione, coloro che spendono tempo ed energie per organizzare
le gite. Credo che molƟ di noi le conoscenze, anche tecniche, per andare in montagna le abbiano, perché allora non meƩerci in gioco nel
proporre e condurre alcune gite?
.Juniores – Garda Rock
Sempre per i  giovani  dai  18 ai  25 anni  riproponiamo anche quest’anno il corso  di  arrampicata sporƟva condoƩo da una guida alpina in
maggio/giugno, abbiamo raggiunto la nona edizione. E quest’anno abbiamo messo a programma anche un corso di alpinismo, composto da 4
uscite di una giornata su roccia ed una uscita di due giorni su ghiacciaio. A condurlo sarà una guida alpina e siamo convinƟ che anche questa
nuova iniziaƟva troverà il consenso di molƟ. E’ un corso aperto a tuƫ, non ci sono limitazioni di età. Le iscrizioni sono già aperte ed il numero
dei partecipanƟ è limitato a 7 unità, quindi chi fosse interessato si deve affreƩare. 
Seniores
Il gruppo dei seniores ha visto realizzate nel 2021 circa 20 uscite con una media ormai consolidata di 20-22 partecipanƟ. Lo scorso anno il totale
dei partecipanƟ è stato di  411 in 18 escursioni con una media di partecipazione di 22-23 unità.  Niente male.  I  seniores sono un gruppo
compaƩo, coeso che riesce a fare proposte di escursioni facili con dislivelli contenuƟ e altre più impegnaƟve per soddisfare le aspeƩaƟve di
tuƫ. 
I trekking organizzaƟ hanno sempre avuto il pieno di adesione: nel 2021 a Chamois, ai piedi del Cervino, nel 2022 in val Martello, nel gruppo
dell’Ortles Cevedale, quest’anno sulla CosƟera Amalfitana. Sul sito è stato pubblicato il programma e sono già aperte le iscrizioni.
Cultura
Nel  2021  e  2022  abbiamo  realizzato  un  programma  biennale  faƩo  di  evenƟ  e  incontri  teatrali  abbinaƟ  a  momenƟ  di  osservazione  e
contemplazione della natura che ci circonda. In un ipoteƟco viaggio che ci ha visto parƟre dalle colline che circondano il lago per poi salire sulle
prealpi bresciane e concludere con una manifestazione teatrale che ci ricorda la montagna più amata dai bresciani, la veƩa dell’Adamello.
Con Oikos Terramadre a luglio 2021 in castello abbiamo anche avuto il piacere di vedere 200 iscriƫ, poi ancora nel parco VasoRì a Padenghe
con il CostruƩore di Foreste ancora 150 iscriƫ. Lo scorso anno Andrea Gobeƫ, scriƩore e speleologo ci ha presentato il suo libro “Il cielo e le
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sue radici”: tema è vedere dal profondo delle groƩe il cielo, la luce del sole o della luna.  Altro momento importante il 1 luglio, in castello, con la
rappresentazione teatrale “La Parete Nord” che ricorda la salita della parete nord del monte Adamello e la figura del parƟgiano ed alpinista Tita
Secchi. 
L’entusiasmo che ha caraƩerizzato questo inizio e che ha visto il formarsi di una nuova commissione è andato purtroppo calando, tant’è che nel
programma del 2023 non troviamo proposte analoghe. Vorrei invitare la commissione a non farsi scoraggiare e fare nel corso dell’anno delle
proposte. Le moƟvazioni che hanno spinto questo gruppo a lavorare ci sono ancora tuƩe e per una sezione come la nostra è necessario avere
nella propria offerta anche momenƟ di cultura, di meditazione, di osservazione dell’ambiente.
SenƟeri
Ricordo che in quesƟ tre anni abbiamo realizzato nuovi senƟeri completando il progeƩo di collegamento della rete senƟerisƟca del Parco Alto
Garda con la rete dei senƟeri del mantovano. Abbiamo soƩoscriƩo convenzioni per il controllo e la manutenzione dei senƟeri con il comune di
Manerba e il comune di Lonato e conƟnuiamo ad operare in tuƩa l’area delle colline moreniche del Basso Garda Bresciano. Purtroppo anche
qui i volontari sono pochi e auspichiamo un inserimento di altre forze.
Chiudo il mio intervento con una considerazione sulla situazione delle candidature alle cariche di consigliere e di revisore. Come potete vedere
la lista dei candidaƟ è risicata e abbiamo faƩo molta faƟca a trovare nuove candidature, io per primo avrei preferito meƩermi da parte, ma non
è così. E’ vero che siamo diventaƟ una sezione importante, che le necessità organizzaƟve, contabili, sono aumentate ed in questo noi siamo
molto efficienƟ, ma è altreƩanto vero che se non ritroviamo un poco di entusiasmo e di semplicità nel proporre e fare le cose siamo desƟnaƟ a
fare poca strada. L’imperaƟvo è “allargare la base”, farsi ognuno carico di qualche cosa, questo è l’impegno che il prossimo consiglio direƫvo
dovrà perseguire ed è il mandato che noi  consiglieri uscenƟ gli consegniamo.
Grazie e buona conƟnuazione.

RELAZIONE DI MISSIONE anno di gesƟone 2022
Il Club Alpino Italiano sezione di Desenzano del Garda è una associazione cosƟtuitasi nel 23.10.1983 come soƩosezione della sezione di Brescia
e poi  il  24.03.2006 come sezione autonoma.  Il  14.02.2020 entra nel  Terzo SeƩore e si  configura come APS (Associazione di  Promozione
Sociale.). Nel dicembre 2022 viene inserita nel RUNTS (Registro Unico Nazionale del Terzo SeƩore).

- punƟ fondanƟ le aƫvità
Lo statuto sezionale, all’art.3, riporta i seguenƟ punƟ fondanƟ le nostre aƫvità:

Art. 3 – Scopi e aƫvità L’Associazione ha per scopo di promuovere l’alpinismo in ogni sua manifestazione, la conoscenza e lo studio delle
montagne specie quelle del  territorio  in  cui  si  svolge l’aƫvità Sociale,  e la  tutela del  loro  ambiente naturale e  persegue finalità civiche,
solidarisƟche e di uƟlità sociale aƩraverso lo svolgimento di aƫvità di interesse generale ai sensi dell'art. 5 del D.Lgs. 117/2017 e s.m.i. (Codice
del Terzo SeƩore), avendo ad oggeƩo: 1. IntervenƟ di tutela e valorizzazione del patrimonio culturale e del paesaggio; 2. Organizzazione e
gesƟone di aƫvità culturali, arƟsƟche o ricreaƟve di interesse sociale, incluse aƫvità, anche editoriali, di promozione e diffusione della cultura
e della praƟca del volontariato; 3. organizzazione e gesƟone di aƫvità turisƟche di interesse sociale, culturale; 4. intervenƟ e servizi finalizzaƟ
alla salvaguardia e al miglioramento delle condizioni dell'ambiente e all'uƟlizzazione accorta e razionale delle risorse naturali. Per conseguire
tali scopi, provvede: a) alla realizzazione, alla manutenzione, ed alla gesƟone di rifugi e bivacchi; b) al tracciamento, alla realizzazione e alla
manutenzione dei senƟeri, delle opere alpine, e delle aƩrezzature alpinisƟche, anche in collaborazione con le Sezioni consorelle competenƟ;
Sezione CAI  di  Desenzano del  Garda –  Associazione di  Promozione Sociale  Statuto  Sezionale c)  alla  diffusione della frequentazione della
montagna  e alla  organizzazione di  iniziaƟve ed aƫvità alpinisƟche,  escursionisƟche,  sci  escursionisƟche ,  sci  alpinisƟche ,  speleologiche,
naturalisƟche, dell’alpinismo giovanile e di quelle ad esse propedeuƟche; d) alla indizione e programmazione, in accordo con le apposite scuole
competenƟ in  materia,  o  alla  organizzazione  ed  alla  gesƟone  di  corsi  di  addestramento  per  le  aƫvità  alpinisƟche,  escursionisƟche,  sci
escursionisƟche , sci alpinisƟche , speleologiche, naturalisƟche, dell’alpinismo giovanile e di quelle ad esse propedeuƟche; e) alla formazione, di
soci e non soci, in collaborazione con i ƟtolaƟ e le varie scuole CAI, per lo svolgimento delle aƫvità di cui alle leƩere c), d). f) alla promozione,
anche in collaborazione con EnƟ e Associazioni locali, di aƫvità scienƟfiche, culturali, arƟsƟche e didaƫche per la diffusione della conoscenza
di ogni aspeƩo della montagna; g) alla promozione di ogni iniziaƟva idonea alla tutela ed alla valorizzazione dell’ambiente montano; h) alla
organizzazione, anche in eventuale collaborazione con le altre Sezioni,  di  idonee iniziaƟve tecniche per la vigilanza e la prevenzione degli
infortuni  nello  svolgimento  di  aƫvità  alpinisƟche,  escursionisƟche,  sci  escursionisƟche,  sci  alpinisƟche  ,  speleologiche,  naturalisƟche,
dell’alpinismo giovanile, nonché a collaborare con il C.N.S.A.S. al Soccorso di persone in stato di pericolo ed al recupero di viƫme; i) a curare e
diffondere, sia a mezzo stampa che in forma eleƩronica, noƟziari, periodici, annuari e altre pubblicazioni sezionali; j) a provvedere alla sede
dell’associazione,  a  curare  la  biblioteca,  la  cartografia  e  l’archivio.  Essa  potrà  inoltre  esercitare  aƫvità  accessorie,  anche  a  caraƩere
commerciale, strumentali e funzionali al conseguimento dei propri scopi isƟtuzionali e assumere partecipazioni in enƟ, associazioni di secondo
grado e società commerciali.
- registro unico nazionale del terzo seƩore
07.12.2022 dichiarazione di conformità della sezione ed entrata nel RUNTS
- regime fiscale applicato
regime fiscale forfeƩario previsto per le APS
- numero associaƟ
al 31.12.2022 totale soci 512 (319 ordinari – 117 familiari – 76 giovani) 
- partecipazione
partecipazione media alle varie aƫvità svolte:

 Alpinismo Giovanile nr.2 corsi di alpinismo giovanile, Corso Base rivolto ai ragazzi dagli 8 ai 12 anni, Corso di Perfezionamento per i ra-
gazzi dai 13 ai 17 anni. Nr.iscriƫ: base 33 ragazzi, perfezionamento 22 ragazzi

 Escursionismo nr.24 uscite con media di 10-12 partecipanƟ
 Seniores nr.18 uscite con media di 22-23 partecipanƟ + trekking in Val Martello di 6 gg
 Juniores nr.7 iscriƫ al corso di Arrampicata SporƟva

 - criteri applicaƟ nella valutazione delle voci di bilancio
in fase di determinazione delle varie voci di spesa sono staƟ privilegiaƟ criteri di equilibrio fra le voci di entrata e quelle di uscita per ogni
aƫvità intrapresa, si è deciso di dare un sostegno economico a certe aƫvità considerate fondamentali per la sezione e quindi approvare per
codeste aƫvità uno sbilancio negaƟvo importante, ad esempio i corsi di Alpinismo Giovanile. Altro criterio adoƩato è quello di un sostegno
economico per aƫvità nuove, in fase di avvio e quindi meritorie di un sostegno promozionale, ad esempio il programma di evenƟ organizzaƟ
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dalla  Commissione  Cultura.  Così  pure  per  la  voce  Formazione  dei  nostri  quadri  dove  troviamo  la  spesa  per  due  nuove  figure  come
accompagnatori regionali di alpinismo giovanile
- movimenƟ delle immobilizzazioni
acquisto di aƩrezzature tecniche, in parƟcolare set da ferrata e ciaspole, con il fine di sosƟtuire quelle esistenƟ ormai divenute obsolete e
quindi non più rispondenƟ alle norme CE
- sono voci inesistenƟ per la nostra sezione le voci per cosƟ di impianto essendo i  locali  della nostra sezione di proprietà del comune di
Desenzano, l'ammontare dei crediƟ e dei debiƟ di durata residua superiore a cinque anni, le voci "ratei e risconƟ aƫvi e passivi"
l’esercizio 2022 si chiude con un disavanzo di gesƟone ammontante ad € 2.012,59
- contribuƟ ricevuƟ
si riscontrano contribuƟ da enƟ pubblici per € 1.651,93 dovuƟ ad un contributo ordinario  da parte del comune di Desenzano a sostegno delle
aƫvità delle associazioni per € 1.051 e un contributo da parte del comune di Lonato per l’aƫvità di conduzione di escursioni all’interno del
programma Green Park  per € 600, e contribuƟ per la partecipazione a bandi, bando CAI manutenzione senƟeri per € 836,59. I contribuƟ
ricevuƟ sono staƟ reinvesƟƟ in parƟcolare a sostegno delle aƫvità juniores, cultura ed alpinismo giovanile
- erogazioni liberali ricevute
l’enƟtà delle erogazioni liberali ricevute per il 2022 vede una movimentazione insignificante, pari ad euro 29,22
- registro dei volontari
a fine anno è stato isƟtuito il  registro dei volontari  nel quale sono staƟ registraƟ i  soci  che prestano la loro aƫvità per la sezione in via
conƟnuaƟva, abbiamo nr.50 soci iscriƫ suddivisi fra componenƟ il consiglio direƫvo, componenƟ il collegio dei revisori e componenƟ di tuƩe
le commissioni (alpinismo giovanile, juniores, escursionismo, seniores, senƟeri, cultura)

- evoluzione futura
si prevede una conƟnuità nella impostazione della gesƟone, sia per le aƫvità rivolte ai soci sia per la gesƟone ordinaria della sede, senza
scostamenƟ significaƟvi in termini di obieƫvi. Il 2023 prevede una ripresa di tuƩe le aƫvità e quindi cosƟ più elevaƟ ma anche un maggior
incasso nelle quote di iscrizione alle varie aƫvità mantenendo sostanzialmente un equilibrio a pareggio del bilancio. Sono anche ipoƟzzabili
recuperi di contribuƟ da parte di enƟ non perfezionaƟ nell’anno corrente. 

4) Operazioni di votazione per l’elezione del nuovo Consiglio Direƫvo e del nuovo Collegio dei Revisori dei ConƟ 
Il mandato è per il triennio 2023/2025.
Il Presidente dell’Assemblea invita tuƫ i presenƟ a compilare le due schede che sono state consegnate a tuƫ nel momento della registrazione,
ricordando che per il Consiglio Direƫvo le preferenze massime da dare sono 7.
Alla fine del lavoro di spoglio delle schede da parte degli scrutatori, Il presidente dell’Assemblea comunicherà i risultaƟ
Breve pausa

5) Consegna del disƟnƟvo “Aquila d’oro” ai soci iscriƫ al sodalizio da 25 anni (Morabito Marina)
Questo importante momento isƟtuzionale è per riconoscere la costante e preziosa fedeltà al sodalizio lunga 25 anni, ai quali si auspica altri 25
anni di appartenenza al CAI 
Presente a questa assemblea la socia Morabito Marina , che è stata caldamente applaudita da tuƫ i presenƟ, con i complimenƟ del Presidente
della Sezione e del Segretario.

6) Presentazione dei Bilanci ConsunƟvo anno 2022 e PrevenƟvo anno 2023
I bilanci sono presentaƟ e commentaƟ dal Presidente della Sezione Marcoli
CONSUNTIVO 2022
Senza entrare nel deƩaglio delle varie voci che lo compongo si riscontrano entrate totali per € 53.456,95, uscite totali per € 55.469,54,  sbilan-
cio negaƟvo per € 2.012,59, uno sbilancio superiore a quanto era stato prevenƟvato che era di € 375,00. Il moƟvo di questo disavanzo più ele-
vato è in parte dovuto ad un mancato introito di un contributo da parte del Comune di Manerba, che nonostante l’accordo per un annuale con -
tributo di € 2.000,00 non ha ancora provveduto all’erogazione.
SI allega copia del bilancio.

PREVENTIVO 2023
Il bilancio prevenƟvo è stato predisposto aƩenendosi a criteri di gesƟone prudenziali ma che fanno riferimento alle indicazioni fornite dalle
varie commissioni per le loro iniziaƟve. Le entrate sono in totale € 73.487,20 , le uscite € 73.502,91 con uno sbilancio negaƟvo per € 15,71, le
imposte per IVA e Ires sono per € 900, 00.
Si allega copia del bilancio

7) Relazione del Collegio dei Revisori dei ConƟ consunƟvo 2022, prevenƟvo 2023
Magoni in qualità di presidente del collegio dei revisori dei conƟ, relaziona quanto segue:

Conto consunƟvo anno 2022
L’anno si caraƩerizza, per un ritorno delle quote associaƟve,  leggermente  superiori agli anni pre covid.
Le aƫvità isƟtuzionali, che si ricorda,  assorbono in larga parte le disponibilità di bilancio, hanno
ripreso a pieno ritmo  , e hanno assorbito  gli  stanziamenƟ prevenƟvaƟ;  in parƟcolare si segnala la spesa
 sostenuta dalla neo cosƟtuita commissione cultura.
L’aƫvità di raccolta fondi, al momento, non ha dato i risultaƟ aƩesi. Infaƫ, ciò che ha determinato il 
risultato negaƟvo consunƟvato, è il mancato introito di € 5.000, non ancora pagato dal Comune di 
Manerba.
I Revisori hanno esaminato e verificato la correƩezza delle scriƩure contabili. Inoltre hanno potuto rilevare 
che la nostra Sezione dispone di una congrua liquidità ( € 16.000 circa ) uƟle a sostenere le aƫvità 
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sezionali e al rinnovamento delle aƩrezzature tecniche.  Serve  ricordare che da alcuni anni, l’impegno 
volontarisƟco di molƟ Soci, permeƩe  di mantenere l’equilibrio dei conƟ.
Si propone l’approvazione.

Conto PrevenƟvo anno 2023 
I conƟ di prevenƟvo, sono staƟ elaboraƟ in sede di Consiglio Direƫvo,.
Si rimarca, una ulteriore implementazione alle aƫvità isƟtuzionali e escursioni. Con parƟcolare aƩenzione 
per  l’alpinismo giovanile.   Raccomandiamo impegno per rendere posiƟva l’aƫvità di raccolta fondi da enƟ 
pubblici.
Si propone all’approvazione dell’Assemblea.
IL COLLEGIO DEI REVISORI DEI CONTI
Giancarlo Magoni- Anna Pluda- Lucia Mor

8) Richiesta di approvazione Bilancio ConsunƟvo anno 2022 e PrevenƟvo anno 2023
Il Presidente dell’Assemblea Benini chiede ai soci presenƟ commenƟ, chiarimenƟ ai bilanci presentaƟ.
L’unico intervento riguarda la chiarificazione del moƟvo per cui non è esposto il saldo banca ed il saldo di cassa al 31.12.2022. La risposta è data
dal Presidente Marcoli, che spiega che la non esposizione di queste poste di bilancio nel conto consunƟvo e prevenƟvo sono dovute a moƟvi di
partecipazione a bandi pubblici  nei quali è richiesto un bilancio che evidenzi l’andamento contabile dell’anno in oggeƩo.
I bilanci, consunƟvo 2022 e prevenƟvo 2023, all’unanimità sono approvaƟ 

9) Richiesta di mandato al Consiglio Direƫvo per la determinazione del costo del bollino anno 2024 (parte di nostra speƩanza)
Facendo riferimento al prezzo dei bollini per l’anno 2024 è probabile che la sede centrale l’anno prossimo apporƟ incremenƟ di cosƟ, allo stato
aƩuale non risultano aumenƟ, pertanto il nostro Consiglio Direƫvo valuterà e definirà i nuovi cosƟ dei bollini per l’anno 2024.
L’assemblea all’unanimità concorda nel dare mandato al Consiglio Direƫvo di stabilire i nuovi cosƟ dei bollini 2024.

10)Varie ed eventuali
Trekking costa Amalfitana, Bonisoli fa una breve presentazione del programma e da martedì 28 marzo in sede saranno aperte le iscrizioni.
Sul sito comunque è pubblicato il programma e sarà inviato promemoria anche al gruppo Seniores tramite WhatsApp.

SITUAZIONE DEGLI ELETTI IN ORDINE DELLE PREFERENZE RICEVUTE
Il Presidente Benini, legge i risultaƟ
CONSIGLIO DIRETTIVO
Mor Lucia 39 preferenze – Marcoli CelesƟno 34 preferenze – Terzi Guido 34 preferenze – Ghisi Maurizio 32 preferenze – Bonisoli Carlo 31
preferenze – Groƫ Luca 29 preferenze – Marcolin Fulvio 28 preferenze – Granata Alfredo 14 preferenze – Tira Ermanno 1 preferenza.
Risultano cosi facenƟ parte del nuovo Consiglio Direƫvi i primi seƩe , gli altri rimangono a disposizione in caso di dimissioni.
COLLEGIO DEI REVISORI DEI CONTI
Rocco ValenƟna 37 preferenze – Magoni Giancarlo 36 preferenze – Pluda Anna 34 preferenze
Risultano tuƫ e tre facente parte del collegio dei revisori.

Alle ore 23,15 avendo esaurito tuƫ i punƟ dell’O. d. G. e non essendoci altro da deliberare, l’Assemblea viene dichiarata chiusa.

Il Segretario Il Presidente
                Bonisoli Carlo                 Benini Stefano
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